

## Hari Jadi ke-75, Polwan Polres Morowali Gelar Olahraga Bersama dan Berikan Bansos

Patar Jup Jun - MOROWALI.XPRESS.CO.ID

Sep 1, 2023 - 09:16



**POLWAN RI**  
**POLRI PRESISI  
UNTUK NEGERI**  
*Polri Siap Mendukung Pemilu Damai  
Menuju Indonesia Maju*

**POLRES MOROWALI  
SULAWESI TENGAH**

**KEPALA KEPOLISIAN RESOR MOROWALI  
BESERTA STAF, DAN JAJARAN**  
*Mengucapkan*  
**SELAMAT HARI JADI  
POLWAN  
KE-75**

**"Polri Presisi Untuk Negeri  
Polwan Siap Mendukung Pemilu  
Damai Menuju Indonesia Maju"**

**AKBP SUPRIANTO, S.I.K., M.H  
KAPOLRES MOROWALI**

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Jadi Polwan yang ke-75, Polwan Polres Morowali menggelar serangkaian kegiatan dengan tema "POLRI PRESISI Untuk Negeri Polwan siap mendukung pemilu Damai menuju Indonesia maju".

Pada hari Jumat, tanggal 1 September 2023, Polwan Polres Morowali melaksanakan kegiatan olahraga bersama serta memberikan bantuan sosial kepada masyarakat. Acara ini turut dihadiri oleh Pejabat Utama Polres Morowali dan seluruh anggota Polres beserta keluarga Bhayangkari.

Kegiatan olahraga bersama dilaksanakan di halaman Polres Morowali mulai pukul 08.00 WITA hingga selesai. Kapolres Morowali, AKBP Suprianto SIK, MH, memimpin acara ini yang diikuti oleh Polwan Polres Morowali dan jajaran anggota. Para peserta terlihat semangat dalam menjalani berbagai jenis olahraga yang telah disiapkan.



Sebelumnya, pada Rabu, 30 Agustus 2023, Polwan Polres Morowali telah melaksanakan kegiatan bhakti sosial sebagai bagian dari peringatan Hari Jadi Polwan. Kegiatan ini sebagai bentuk komitmen Polwan untuk turut serta dalam kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. Bantuan sosial berupa sembako diberikan kepada Pondok Pesantren Putri Masjid Tua Bungku Al-Fatah dan Yayasan Daarul Khairaat.

Total sembilan Polwan Polres Morowali turut serta dalam kegiatan ini, dan hadir dengan lengkap di kegiatan tersebut. Kehadiran Ketua Bhayangkari Cabang Morowali, Ny. Diah Suprianto, SIK, MH, beserta jajaran Bhayangkari Cabang Morowali, memberikan dukungan dan semangat kepada anggota Polwan dalam melaksanakan kegiatan ini.

Dengan semangat tema "POLRI PRESISI Untuk Negeri Polwan siap mendukung pemilu Damai menuju Indonesia maju", Polwan Polres Morowali menunjukkan komitmen nyata dalam mendukung cita-cita negara menuju kemajuan yang berkelanjutan.





Kegiatan olahraga bersama dan bantuan sosial ini merupakan wujud konkret dari dedikasi Polwan untuk ikut serta dalam membangun masyarakat yang lebih baik. (PATAR JS & HUMRES)